

Reconocen al Centro de Sangre Concepción

Una evaluación realizada por especialistas del Establecimiento Francés de Sangre (EFS), arrojó que a nivel nacional el Centro de Sangre Concepción cuenta con un porcentaje de cumplimiento muy elevado en materia de colecta y producción de componentes sanguíneos. “Fue un barrido completo por todo lo que es el tema

de la calidad, de los conocimientos que hay que aplicar en el ámbito de colecta y producción de sangre. Nos demoramos exactamente un día y medio y fue un trabajo exhaustivo. El reporte preliminar que recibimos es que logramos el mejor nivel en comparación con los otros tres recintos, que ya habían sido evaluados en



TRABAJO EN CENTRO MÉDICO.

enero”, señaló la directora del Centro de Sangre Concepción, dra. María Cristina Martínez. ☺